

OFFENBACH AM MAIN / DEUTSCHLAND - GERMANY

<http://www.offenbach.de/>

Offenbach am Main ist mit rund 117.500 Einwohnern die fünftgrößte Stadt in Hessen und liegt im Rhein-Main-Gebiet. Die ursprünglich hugenottisch geprägte Industriestadt war vor allem als Zentrum der Lederwarenindustrie bekannt. Heute ist Offenbach ein wichtiges Dienstleistungszentrum im Rhein-Main-Gebiet und mit der Hochschule für Gestaltung ein Hochschulstandort mit hoher Clusterbildung im Designbereich. Die an Frankfurt grenzende Stadt ist eines der neun Oberzentren sowie die nach Einwohnern und Fläche kleinste kreisfreie Stadt des Landes Hessen. Offenbach liegt am südlichen und südöstlichen Ufer des Mains am Mainbogen, gegenüber den Frankfurter Stadtteilen Ostend und Fechenheim und östlich der Frankfurter Stadtteile Oberrad und Sachsenhausen.



Diese Lage bedeutet, dass die beiden Großstädte mittlerweile ein zusammenhängendes Siedlungsgebiet bilden. Die Bäche Bieber und Hainbach durchfließen das Stadtgebiet. Offenbach liegt an der Hessischen Apfelwein- und Obstwiesenroute. Seit den Wahlen 2006 regiert eine Koalition aus SPD, Grünen und FDP unter Oberbürgermeister Horst Schneider (SPD). Der Magistrat (=ist ein Kollektivorgan an der Spitze der Verwaltung einer Stadt mit Magistratsverfassung) bildet die „Regierung der Stadt“. In der Stadtverordneten-versammlung befinden sich 8 Parteien.

Offenbach on the Main is with about 117.500 inhabitants the fifth-largest city in Hessen and is situated in the Rhine Main area. Originally the hugenot affected industrial city was particularly well-known as Center of the leather goods industry. Today Offenbach is an important service center in the Rhine Main area and with the university for



design a university location with high clustering in the domain of design. The city bordering on Frankfurt is one of the nine main centers but also the town with the fewest inhabitants and smallest area, which does not belong to a rural district, in the country of Hessen. Offenbach is situated on the southern and southeast bank of the Main at the "Mainbogen", opposite to "Ostend" and "Fechenheim" and in the southeast of "Oberrad" and "Sachsenhausen", all of them quarters of Frankfurt.



This situation means that this two large cities in the meanwhile form a coherent settlement area. The brooks Bieber and Hainbach flow through the city. Offenbach is located on the Hessian apple wine and fruit meadow route. Since the elections 2006 rules a coalition from SPD, the Green and FDP under mayor Horst Schneider (SPD). The municipality (a collective organ in front of the administration of a city with municipal authorities condition) educate „the government of the city“. In the town council there are 8 parties.